ACLARACION DE www.radarmalvinas.com.ar

El siguiente documento se encuentra en el sitio

www.casarosada.gov.ar/component/content/article/108-gobierno-informa/25773-informe-rattenbach

en donde usted puede leerlo directamente en su formato original y acceder al resto del sitio.

Copyright © 2013 Comisión CAERCAS

Se refiere a:

19MAY82 – Cancillería. Conversación (6) de Costa Méndez y Ros. (copia CAERCAS) Ha sido extraído de los Anexos (páginas 1209 a 1211) al Informe Rattenbach (Anexos CAERCAS) (desclasificado 2013)

A efectos de preservarlo como documento histórico para el caso en que el archivo original o el sitio que lo contiene no figurasen más en internet, a continuación se ha realizado una copia.



a Unisteria de Believenes Decreses y Calo

: GVERNACIOS DEL ENBAJADOR ROS DEL LA 19.5-82 (6)

Gr. CANCILLER. - Tends idea de qué le va a decir y qué le podemos contes.ar.

Sr. ROS. - Buean, él me adelantó que las negociaciones han llegado a un fin, que los británicos habían dicho que tenían un "deadline" que era el día de hoy y que las propuestas argentinas no sélo no ermáceptables sino que tampoco eran enmendables, que a esta altura de las negociaciones ellos no crefan que hubiera más pesibilidades de seguir negociando, que nosetros lo luico que queríamos era ganar trempo y que, en consecuencia, por ahora tenías que suspender estas negociaciones.

"Por ahora" no sé qui quiere significar, pero así lo dij ron. Seguramente, se referirán a lespués de la battalla militar. Lo cierte es est hes a la noche la a leber la se se se les a la noche la a leber la se se se les a la noche la a leber la se se se se se les a la noche la a leber la respectation des consejo de Seguridad, la las mevel propablemente, y que después va a haber una sestón formal la bana. Hoy decidi lan la hora en que tendría lagar la se sión formal de maña, a, en la que vamos a tener que exp. es nosetros y va a quedar abierto el debate a lo que ocus

Sr. CANCILLER. - La daica duda que mequeda es si no tend to mos que pedir a al emos de nuestros aminos que pidan a. c. vocatoria para hoy, para anunciar la amenaza que po: codas partes surpe en comaco al athque británico.

9- 135 st post de Consejo de Seguridad decide: que com el madato no le cio al secretario general ca man remitén informat, e Conseje tendría que tener una pequeña remitén para especto a la remitén format.

de remaión formal er la que el secretario general erellencia a comitón, eligin alienta a nosotros, por

collinisteria de de Securios de exterio y Culto

supuesto, y tendría luj o mañana. Hoy sólo se reunirían para aco dar respecto de esta des esta de mañana.

Sr. : CULLER. - Mi prepunta es si no tendría que hacerse la reunión este noche, Unio 1, situación creada.

Sr. ROS. - (...) nosatro. Is pidificanes communete, quien sabe si alcharationes jo votas necesacios.

Sr. CARCILIER. - Entendias. No diem que habria un deseo de Cuéll de Baldar con el cossio de y consego eventualmente.

Er. Candilla. . - Alim der i que a las diodo y medio , hora argentino, hobria que llaco ist

1211

OMmisterio de Mediciones Exteriores y Culto

Sr. CANCILLER. - De accerdo. El presidente va a recibir el llamado con todo gusto, pero quiero saber cuál es el "deadline" que él tiene, es decir si son las seis, hora de Nueva. York, o las seis, hora argentina.

Sr. ROS. - El quisiera hacer un llamado a más tardar a las cinco de la tarde, destro de una hora y cuarto, niora son las cuatro menos cuarto aquí, es decir que sería a las cinco menos cuarto o a las cinco, que correspondo a las seis menos cuarto o seis de Buenos Aires. Esa podría ser la mejor hora, y nosotros podríamos avisarlo de que esa es la h... en que puede llamar.

Sr.CANCILLER. - Convenido. Yo te contesto en des minutes, cuelgo y te vuelvo a llamar.